

# みっちゃんの日記

(2008) 5月

ご意見やご要望は  
こちらのメールで



わたしの本棚

アルバム

'08-4月 3月 2月 1月 12月 11月 10月  
9月 8月 7月 6月 5月 4月 3月 2月 1月

Home

Back

5/31	土	<p>●磐田北高等学校関西ブロックの同窓会に行ってきた。80歳を越えた方も参加。9人が集りましたが、それぞれの道を歩んでいます。でも学校のことになると、急な坂道や自転車通学など楽しい会話でいいものです。 ●後期高齢者医療制度については、年金から勝手に引かれることに腹が立つわねの声。欠席の方のはがきでは介護や、病気など。元気で出られることは幸せです。一人でも参加しやすいようにと大阪駅の真上で行いました、幹事さん本当にご苦労様です。</p>	
5/30	金	<p>●上牧町石丸議員と赤旗のお勧め ●広陵町議員団と高田土木事務所へ、平尾地域の水路横の転落防止対策について要望してきました。現地を調査して対策を検討中とのことです。 ●広陵町長と面談 ●河合町南口議員と支部の方と赤旗のお勧め。住民の方ののさまざまなお要望を聞かせていただきました。大手スーパーが、大元が外国資本に変わったことで日本の何割引というのに対応できていたレジから外国のレジに変わり使いこなすだけでも大変。人減らし、労働条件の悪化など、人間関係が悪くなり、ストレスがたまりお客さんのことまで行き届かなくなっているのが実態だとのこと。かかりつけの医療機関がいざというとき満床で対応してもらえなかったこと。後期高齢者になると少ない年金から天引きされるとやっていけない。内職で家賃を払うのがやっとな。いつつぶれるかわからないと1年契約を続けている。40代で嫁さんがいないところがあちこちにある。戦後直後は米が1表2万円。今は13000円。だれも農業をやらない。子どもに仕事をやらせたくても相続税が高く結局手放さないといけない。中小企業が無くなれば、国は困るはずなのにね。難病で長期入院をさせてもらえらと思つたら、転院をさせられせっかく慣れていたので不安。食事のたびに介助に来てくれといわれているが仕事にもいけなくなってしまう……………さまざまな声を聞かせていただきました。</p>	
5/29	木	<p>●県議会各派代表者会議、議会運営委員会。 ●新聞赤旗のお勧め ●妊婦検診について調査、奈良県では統一料金で行い助産師さんでも使えるようになったとのことです。分娩施設や出産件数も調査しました ●王寺の金田議員と地域訪問。後期高齢者医療の年金天引きに怒っていました(4軒訪問)</p>	
5/28	水	<p>●五位堂駅前早朝宣伝 ●調査依頼あり、出産施設や分娩数の推移についてなど ●県営プール問題 ●生活相談、弁護士さんのところに依頼に行ってきた ●6月議会についての相談</p>	

5/27	火	☀️	<ul style="list-style-type: none"> <li>●香芝警察署の落成式に出席しました。広陵町と香芝市が管轄地域となります。香芝が市になった当時、名目を優先して、これまで市に昇格する条件には警察署があること、図書館があること、福祉施設があることなどの条件が廃止され人口要件だけで市とされてしまいました。私の1期目の当時はまだ北葛城郡で最初は香芝町から県会に送っていただいていたので、名目だけでなく、実態としても市にふさわしい整備をするべきだと主張していたことが思い出されます。広陵町の住民からすれば交通が不便になってしまいます。高田署管内が最も犯罪が多い地域でしたのでその分割の意味もあるとの説明を県で聞かさせていただきました。いずれにしても、奈良県で22年ぶりの新庁舎だそうです。エレベーターが付いているのもここだけのこと。</li> <li>●五位堂駅前の交番横の時計がなおっていませんので、関係者の方に御礼を伝えておきました。時計の修理に半年もかかっていたらこれが犯罪なら犯人を取り逃がしてしまいます。犯罪が無く安心して暮らせるようにと願うところです</li> <li>●先山香芝市長が引退するためこのような場での最後の挨拶ではないかと聞かせていただきました。</li> <li>●昨日忘れて帰った携帯電話を議会に取りに行ってきた。そのついでに次女のところに取れたた野菜を届けてきました。ハナちゃんが大きくなっていました、子どもの成長はすごいですね。</li> <li>●後期高齢者医療制度問題で山田美津代広陵町議員と打ち合わせ。</li> </ul>	 <p>香芝警察署落成式</p>
5/26	月	☀️	<ul style="list-style-type: none"> <li>●総合周産期母子医療センターが奈良医科大学にオープンしました。道半ばですが、大きな前進です。</li> <li>●裁判の傍聴</li> <li>●奈良県の子どもの実態調査学習会に参加しました。子どもたちにさまざまなストレスがかかっていることが明らかになりました。親もその原因のひとつです。子どもの事を見ると奈良県全体が見えて来ます。産業が無く他県に働きに行く人が多き帰宅が遅く、その分母と子の時間がなくなったり、親の生活の困難が子どもに大きな影響を与えています。</li> <li>●河合南口議員と打ち合わせ</li> <li>●お通夜に参列しました。突然のことでした。以前奥さんと一緒にケースワーカーをしていましたので64歳でご主人がお亡くなられたことはとても残念です。心からのご冥福をお祈りいたします</li> </ul>	 <p>玉子焼き、金平ゴボウ、しゃけ、りんごにんにくの芽の炒め物</p>
5/25	日	🤖	<ul style="list-style-type: none"> <li>●日本共産党奈良県後援会年次総会。大幡選対局長を迎えて、今の政局についてのお話を伺いました。各地で自民党政治と国民との矛盾が激化しています。今が頑張り時とのこと。</li> <li>●プール問題、警察の統廃合問題で要望が寄せられました</li> <li>●健生会友の会健康祭り、心配していた天気も雨が降らず良かったです。母と孫たちを連れて行ったのですが、いろいろな方と久しぶりに会って話が弾みました。おいしいと評判の広陵後援会の焼きそばが売切れてしまって残念でした。</li> <li>●コンサートを聴きに行ってきた、レクリエム/フォーレ、指揮安谷屋武人氏によるものです。斑鳩ホールがいっぱいでしたがすばらしい演奏でした。</li> </ul>	 <p>後援会総会</p>  <p>ミニエスエルに子どもたちは大喜びでした</p>

5/24	土		<ul style="list-style-type: none"> <li>●三郷町コミュニティセンターにて、県議団5人そろっての議会報告会をさせていただきました。奈良市に続いて2回目となりました、回を重ねるたびに少しずつ良くなるような気がします。環境問題教育問題などの要望も出されて、たくさん感想文も頂きました。</li> <li>●中国四川大地震、ミャンマーのサイクロンの救援募金活動を王寺駅にて行いました。王寺幡野議員、金田議員、上牧石丸議員、河合南口議員と一緒にです。</li> </ul> <div data-bbox="363 510 624 703" data-label="Image"> </div> <div data-bbox="635 555 1114 667" data-label="Text"> <p>集計すると9791円ありました。      小さな子どもさんがお母さんからお金をもらって募金箱に入れてくれました。  <b>有難うございました。</b></p> </div> <ul style="list-style-type: none"> <li>●健生会評議委員会に出席。</li> </ul>	<div data-bbox="1145 147 1378 315" data-label="Image"> </div> <p>三郷にて</p> <div data-bbox="1145 371 1378 539" data-label="Image"> </div> <div data-bbox="1145 573 1378 741" data-label="Image"> </div>
5/23	金		<ul style="list-style-type: none"> <li>●県庁へ、医療事故について報告を受けました。</li> <li>●カルテチェック。県議団会議。</li> <li>●20億の会事務局会議</li> </ul>	<div data-bbox="1145 824 1378 992" data-label="Image"> </div> <p>我が家の畑の初キャベツです、やわらかくて、甘くてもちろん無農薬です。お好み焼きをしました。</p>
5/22	木		<ul style="list-style-type: none"> <li>●五位堂駅早朝宣伝、豆田予定候補が来て香芝、広陵の議員団と宣伝しました。</li> <li>●生活相談</li> <li>●後期高齢者問題で協議</li> <li>●葛城北民主商工会と議員団との懇談会を開きました。全国的には、小額の公共事業については字地元業者に発注する制度が広がっていますが奈良県ではどこも取り入れていません</li> </ul> <p>国保が王寺、河合、上牧で後期高齢者制度を理由にあげられることになっています。</p>	<div data-bbox="1145 1211 1378 1379" data-label="Image"> </div>
5/21	水		<ul style="list-style-type: none"> <li>●県営プール問題で住民と県との話し合い。利用者の方々が14人も来られました。</li> </ul> <p>ホテル誘致が先にあり、利用者のことは後回しであることがはっきりしています。健康増進、唯一の公式競技の場、ジュニアオリンピックに出場するくらいの選手が誕生していることなど、県の施設がこれほど多くの方々に喜ばれ手いることが伝わってきました。それだけになぜあの場所にホテルなのかわかりません。しかも今日の知事発表では1件しか申し込みが無かったそうです。住民の方は新しいプールが出来るまで空白を作らないで欲しいというのが切実な要望です。</p> <p>お昼に次女のところに行くと12時30分ごろものすごい爆音が聞こえも      もちゃんがこわいーと私にしがみついてきました。自衛隊の訓練機で3機も通過しました。音だけでも恐怖ですがこれが爆弾を落としている戦争はどんなに恐ろしいかと思いました</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>●生活保護について2件</li> </ul>	<div data-bbox="1145 1473 1378 1641" data-label="Image"> </div>

		<ul style="list-style-type: none"> <li>●専決処分について財政課より報告を受けました</li> <li>●医療事故について1件と、中央卸売市場の滞納問題です。議会で掛けるのが当然ではないでしょうか。</li> <li>●5人の県議団になってどうなったかを知らせるために準備やリハーサルを行いました。奈良地区の報告会。初めての取り組みでしたが、参加された方が良かったといってくれて励まされました。</li> </ul>	
5/20	火	☀️ <ul style="list-style-type: none"> <li>●生活相談、生活保護について、権利擁護もかかわって家族間の理解が複雑です</li> <li>●河合町南口議員と日本共産党の農業政策を持って農協に行ったところその事業所は3月末で閉鎖となっていました。</li> <li>●王寺天理線について地域の反対の看板が立っているため住民の意見を伺ってきました。高田土木にて、現状を聞いてきました。天理王寺線については4ルートの検討を行い土木事務所の中ではこのルートがいいのではないかという考えになっているが最終決定ではない、決定のためにはさまざまな手続きが必要であり最終的には県の都市計画審議会で決定になるとのことでした。</li> <li>●違法建築ではないかと疑われる施設について調査</li> </ul>	
5/19	月	👤 <ul style="list-style-type: none"> <li>●佐味田川駅前早朝宣伝</li> <li>●母の受診送迎</li> <li>●友の会のニュース配布、</li> <li>●県議団会議、5人になってからの議会やさまざまな取り組みについて報告会を行います。パワーポイントにて報告します。原稿と画面が合うように調整しました。</li> <li>●生活相談、障害者の紙おむつについて</li> <li>●北葛城郡ブロック会議</li> </ul>	
5/18	日	☀️ <ul style="list-style-type: none"> <li>●奈良県体育大会第59回北葛城郡予選大会開会式が王寺町健民グラウンドで開かれ参加しました。5月のさわやかな日です。入場行進などテープがカセットの加減でしょうか、少し間延びしていました。選手宣誓がとても元気よく、力強いのが印象的でした。その中で地震やサイクロンのことを紹介しながらいろいろあるが王寺では王寺工業高校が国際コンクールで優勝したことが紹介されました。うれしいことです。</li> <li>●葬儀に参列、80歳男性、土庫病院の松下事務長のお父さんです。心からご冥福をお祈りいたします。</li> <li>●志位和夫委員長がサンデーモーニングに出演し資本主義の限界について語りました。「洪水は我が亡き後に来たれ」という諺をマルクスが引用して資本主義の限界を指摘したことを紹介。日本的には「後は野となれ山となれ」自分だけよければいいという考え方です。</li> <li>●夜、ドバイのことをテレビでやっていました。今一番お金が集っている所ですが、みな投資家が金儲けのためにリゾートを作るなどして一斉に売りになったら損をするというイラク人の投資家は自分の持ち物を売却していることが紹介されていました。日本の大成建設が進出を狙っています。しかし肝心の労働者がいないために工事も大幅に遅れているようです。</li> </ul>	
<a href="#">ページトップへ</a>			
5/17	土	☀️ <ul style="list-style-type: none"> <li>●新日本婦人の会メロディ班会議 新しいメンバーが増えそれぞれの得意分野があって楽しいことがたくさん出来そうです。</li> </ul>	

		<ul style="list-style-type: none"> <li>●ホスピスの会勉強会。奈良県総合福祉センターで開かれ参加。宮城 病院の宮城先生が在宅における終末期医療について講演してくれま した。先生のお話を伺うのは今回で2回目です。 以前はまだ在宅ホスピスは技術も未熟でモルヒネも使わず、患者も 家 族も、医師も大変な思いで支えてきていましたが、在宅のネットワー クが広がる中で技術交流なども出来、以前と比べてその点のしんどさ は 無くなったとのことでした。</li> </ul> <p>終末期医療では先生の看取った患者の半分以上ががん患者とのこ と でした。入院から在宅になる場合は出来るだけ多くの関係者が集って 相談していくことが必要。お互いの時間を合わせる困難さなどがある よ うです。</p> <p>奈良県の医療圏に少なくとも1箇所のホスピスと在宅医療を受ける 開 業医のデータを実態させるなど、まだまだたくさんの課題があること を 学びました。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>●河合町日本共産党を語る集い。介護保険を中心医紙芝居を使って 共 産党の綱領についてお話させていただきました。</li> </ul>	 <p>NPO在宅ケアを支える 診療所、市民全国ネッ トワーク 伝統の京都で100年 後の暮らしを考える 9月14、15日同志社 大学で行われます</p>
5/16	金 	<ul style="list-style-type: none"> <li>●資料の調査</li> <li>●県の在宅支援のマニュアルについて、市町村におろしているもの 資料を請求しました。</li> <li>●県議団会議</li> <li>●女性部会議</li> </ul>	
5/15	木 	<ul style="list-style-type: none"> <li>●20億円裁判のまとめ</li> <li>●お見舞い。退院後の通院など交通が不便になっておりタクシーでは 費用がかかりすぎ大変不安を感じていました。</li> <li>●中南和地区常任会議</li> <li>●「安心して子どもが産める奈良県にしたいの会」が6月1日に行う親 子 イベントについて、広陵町保健センターに紹介に行ってきました。</li> <li>●後期高齢者医療制度と国民健康保険についての学習会。奈良県 の 社保協主催でしたが、会場がいっぱいでした。関心の高さが伺えま す。</li> </ul>	
5/14	水 	<ul style="list-style-type: none"> <li>●県営プール問題で相談が有りました。県営プールの廃止は問題が多 く 県に話を聞いて欲しいとの要望があり約束をとりました。</li> <li>●医療事故問題について、病気の治療に伴う通院問題。</li> <li>●母の受診のため病院に付き添い同行。</li> </ul> <p>●公契約についての学習会に参加しました。自治体が発注している 事 業で末端の労働者がワーキングプアになっている現状。同じ仕事でも 自治体の直接雇用と請負や派遣では条件の差が大きい問題などさ ま ざまな問題があることを再認識しました。</p> <p>また、私は入札制度と地元優先との関係について質問しました。 入札の改善では大企業に有利になります。</p> <p>講師は、「透明性と公正性が確保されることが必要で、そこが不明 な ままで高い金額が動くことは良くなく、仕事の内容や規模で分けを し たら、103万以下なら随意契約で地元の信頼できる業者に委託するこ と で時間も費用も省けるなどメリットがある」との回答でした。</p> <p>なかなか奥が深い問題ですが公契約が進めばかなりの労働者の 労 働条件が改善されていくことは確かです。</p>	
5/13	火 	<ul style="list-style-type: none"> <li>●老人虐待について相談。女性への暴力については、一次保護施設 が</li> </ul>	

		<p>出来ましたが、65歳以上は、各自治体が老人施設と提携しているとのことでした。そのため地域包括支援センターに連絡を取り相談しました。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>●20億裁判第6回公判のために大阪高等裁判所に傍聴に行つて来ました、1310法廷でした。5月12日に県側より準備書面が提出されています。これまで請求行為などまったく怠つてきた県ですが、この間請求を行い連帯保証人への請求などやるべきことをやる中で、今度はハイミールの側から内部告発などが起こつてきています。機械の修理代金を受け取っていない業者が、機械を引き取りたいと希望してきたり、連帯保証人が「印鑑偽造をされただけで返済責任はない」と県を訴えるなど、いままで水面下であいまいになってたことが次々に現れてきています。</li> <li>●奈良地裁の判決前に自宅を息子名義にして詐欺行為で訴えられた建物は実は登記物件とは違う新たなものであることが判明しました。ハイミールの弁護士は、工場は同和地域にあり仕事内容や排水路に硫化水素の問題もあり、だれも買い手がいないと思う。一番いいのは同業者に買ってもらうことではないかと思見解を述べていました。また住民側の弁護団は理事長の自宅が奈良茂油脂に転売されていて、お金の動きがあったことなどを証拠として提出。高知県の橋本知事がノーブレス・オブリューション(地位に伴う責任)として1000万円の和解金を支払ったことなどがあることなどをあげ、奈良地裁判決が個人の責任を問わなかったことが控訴の理由にもなつていと主張しました。裁判官もそろそろ結審は考えている様子です。7月24日次回、その後はもしくは9月の3日か10日のいずれかとすることを確認しました。</li> <li>●河合診療所友の会役員会</li> <li>●中南和地区委員会総会</li> </ul>	
5/12	月 	<ul style="list-style-type: none"> <li>●今日は看護の日でした。各地で看護の日にちなんだ催しが行われましました。</li> <li>●県庁に資料のまとめに行つて来ました。</li> <li>●明日の20億の裁判の傍聴の呼びかけ</li> <li>●桜井の吉田議員と県の関係機関へ挨拶と赤旗のお勧め。以前の同僚の方が日曜版の料理欄を切り抜いていつも奥さんに渡しておられたとの話を伺いました。</li> <li>●骨髄移植後の介護が必要な場合の支援について伺ってきましたが、再生不良性貧血など難病であれば医療費についての助成はあるものの介助については介護保険適用になるか、障害者で無ければないとのことでした。</li> <li>●生活相談老人虐待でいる場所が無いとのこと。</li> </ul>	
5/11	日 	<ul style="list-style-type: none"> <li>●大学の恩師児島美津子先生がイギリスの社会福祉学の博士号を受賞されお祝いの祝賀会が開かれることになり、その前に中京大学で開かれる社会事業史学大会の記念講演をされたため名古屋まで行つて来ました。昔、日本福祉大学は中京大学のある昭和区八事本町のすぐ近くでしたので、いろいろ変わっていましたがとても懐かしいところでした。私の住んでいた下宿も残っていました。先生は84歳で今でも東京福祉学院の教授として現役で教えておられ</li> </ul>	

ます。1時間の講義を立ったまま行われてとても感銘しました。ご自分の歴史と社会事業の歴史とを重ねて語ってくれました。朝日訴訟の朝日茂さんのMSWとして裁判の証人にもなった先生ですが、朝日訴訟のすばらしいところは朝日さんが自らの戦いとした頑張ったことをあげられ、コロナー運動も当事者が立ち上がって行ってきたもので社会福祉を進める原点には当事者が自ら声を上げることが大切であるとの認識を紹介されました。

名古屋はバリアフリーを町ぐるみで進め、車椅子の人が町でたくさん見かけることが出来ました。午後も社会福祉運動の歴史と展望をテーマにしたシンポジウムがあり、聞かせていただきました。

公的福祉論を教えていただいた大友正勝先生や児島ゼミの先輩である鈴木勉先生などがパネラーをされたいへん興味深いものでした。鈴木先生は障害者自立支援法や、後期高齢者医療制度、生活保護の切り下げなどに対して今起きている動きはあと数年したとき社会保障運動の歴史としてどのように検証されるか、との問題提起をされ、社会事業の分岐点を迎えている時期ではないかと思いました。

今も取り組みによって流れを変えるときだと改めて感じました。思い切って名古屋までいけて久しぶりにアカデミックな雰囲気に触れた皆さんの刺激をもらってよかったと思います。



児島先生の講演



学生時代にソーシャルワーカー実習をした聖隷病院



懐かしい下宿

[ページトップへ](#)

5/10	土	 <ul style="list-style-type: none"> <li>●馬見北3丁目のピラまき。後期高齢者医療制度の中止を求める赤旗号外と、県議団の議会報告会の案内。</li> <li>●奈良広陵9条の会世話人会。6月21日に品川正治さんの講演会が行われます。たくさんの方々に来てもらえるように広げていくことを確認しました。</li> </ul>	
5/9	金	 <ul style="list-style-type: none"> <li>●生活相談……生活保護について。</li> <li>●上牧町で高齢者賃貸マンションの建設予定計画があり、7月着工予定とのこと。有料老人ホームと高齢者マンションとの違いについて調査。届出の有料老人ホームは監査の対象となるが、高齢者賃貸マンションは登録制で、所轄も国土交通省が管轄とのこと。入居時は要介護3以下が基準ですが、介護が必要になったときどこまで見てもらえるのか疑問です。</li> </ul> <p>介護保険の事業者が1階に入るとのこと。仮にマンション業者が倒産ということになると食事の世話などが出来なくなり入所者は入所が続けられなくなってしまいます。部屋には、台所、収納場所、浴室が条件ですがシャワールームしかありません。いろいろ問題がありそうです。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>●入所費用はわかりませんが毎月11万から14万円くらいかかるとのこと。持ち家で後住む人がいなく、しつてもなかなか入れない場合は、買いい物にも便利な場所の施設は需要がありそうです。最も必要とされている低所得の高齢者の方々が介護が必要になったときに安心して暮らせるには地域づくりが必要と感じました。</li> <li>●生駒の地域包括支援センターを県議団で訪問しお話を伺ってきました。地域の中で高齢者が困難を抱えながらさまざまなサービスもわから</li> </ul>	 <p>生駒市地域包括支援センターに行ってきました</p>  <p>後期高齢者医療学習会</p>

		<p>ず 暮らしています。もっと包括支援センターを充実していくことが地域福祉のキーであると思います。 大変な中で一生懸命取り組んでいるスタッフの方の情熱が伝わってきて、私も現場にいたらこんなことをしていただろうと思って聞かせていただきました。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● 県議団会議。</li> <li>● 河合診療所友の会主催、新婦人上牧班の学習会「後期高齢者医療について」13名が参加。講師をさせていただきました。 「医療内容が制限されることは知らなかった」「保険料を上げて内容が良くなるならわかるが保険料を上げて内容も悪くなるのは納得できない」「早いうちに中止させるべき」署名をしていたら90歳の耳の遠いおばあさんが来て説明すると、元看護婦で戦場に生かされ停電の真っ暗い中で遺体を処理したことなど話してくれました。 「これほどお国のために尽くしてきたのにこの年になって国から仕打ちを受けるとは思わなかった」など話が尽きませんでした。</li> </ul>	
5/8	木 ☀️	<ul style="list-style-type: none"> <li>● フランス人画家のペドロ・ド・レオンさんが、奈良県委員会において、面談し昼食をご一緒させていただきました。日本共産党県委員会が世界遺産シンポジウムを開催したとき同じ会場で絵画展をされていたのがペドロさんです。 平和や愛をテーマとした絵は日本共産党と共通するものがありそれがご縁で県委員会にペドロさんの書いた母と子の会を寄贈していただきました。</li> </ul> <p>ペドロ・ド・レオンさんと世界のさまざまな問題について意見を交換。今日の中国とチベット問題にも及びました。田辺元県委員長が通訳してくれました。 こんなときに語学をきちんと勉強しておくんだと反省します。でもところどころペドロさんの話もわかりました。フランスでは今の日本のように金持ちは税金を払わなくてもよく、失業が増え、シラク大統領から親米派の大統領になったこと。 ヨーロッパの国々が統一されて個々の国の身動きが取りにくくなっていて、外国の資本が入ってきても2年で出て行ってしまうことなど今の日本と同じ問題を抱えているようです。</p> <p>30年前は国民の2割くらいの支持を受けていたフランス共産党は今ではほんのわずかになっているとのこと。ソ連の崩壊が影響を与えました。日本共産党については志位委員長のチベット問題で中国に当てた書簡を歓迎されていました。 日本とのかかわりはフランス留学していた奈良の楠本千恵子さんと出会ったことだったそうです。 とてもデリシャスだといっていました。とても人間的で素敵な人でした。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● 健生会友の会三役会議</li> <li>● ホームページの更新</li> <li>● 20億事務局会議について日程調整</li> <li>● 奈良県立医科大学の視察5人の議員団と豆田書記長で行ってきました。</li> </ul> <p>大学病院のほうはかなり良くなってきていますが、大学はかなり老朽</p>	 <p>豆田、今井、沢田、ペドロ、田辺さんです。母と子の像の絵のままで。</p>
5/7	水 ☀️	<ul style="list-style-type: none"> <li>● ホームページの更新</li> <li>● 20億事務局会議について日程調整</li> <li>● 奈良県立医科大学の視察5人の議員団と豆田書記長で行って来ました。</li> </ul> <p>大学病院のほうはかなり良くなってきていますが、大学はかなり老朽</p>	

		<p>化しています。今年から1学年100名と定数が5人増えました。 1年生が生物の時間でかえるの解剖をやっていました。先生が4人い ましたが一人一人が行う解剖を指導するのは大変です、50人ずつ2 回 同じ授業をしているとのことでした。</p> <p>耐震基準が出来る以前、古い建物では昭和36年くらいのもものが残 つ ています。費用がかかりますが待ったなしの課題です。 施設が古くても学費の魅力で学生さんが来ているとのことでした。</p> <p>図 書館には闘病体験記が病気の種類ごとに並べられていました学生さん の提案だったようです。 看護科は、まだ新しくきれいです。実習室では1年生がはじめての 血 圧測定をしていました。 大学をこのように見せていただいたのは初めてでした。</p>	 <p>玉 子焼きたけのこと肉の のために 煮豆ポテトサラダ うるめいわし、梅干、ご ま塩</p>  <p>図書館</p>
5/6	火 	<p>次女の27歳の誕生日でした、あっという間の27年のような気がし ま す。 みんな勢ぞろいでとてもにぎやかです。 連休中、孫たちとゆっくりかかわって子どもって面白いなあ実感し ま した。 折り紙を2つにおいて、パソコンが出来たと大喜び。 子どもたちがもっともっと輝ける社会をと思わずに入られません。</p>  	
5/5	月 	<p>5月5日こどもの日です</p>   	
5/4	日 	<p>上の孫がいると次女がゆっくり出来ないのでの上の孫2人を連れて夫 と アニマルパークに行ってきました。車がいっぱい家族連れで大賑わ い でした。 お天気もよく、ヤギのえさやり体験をさせてもらい大喜びでした。 いろいろな動物にじかに会って「またいこな」と気に入ったようです。 なんといつても水遊びが面白かったようで服のままびしょより、とても 疲れました。</p>	
<a href="#">ページトップへ</a>			
5/3	土 	<p>憲法記念日、名古屋高裁の自衛隊のイラクは変は意見であるとの 判 決が確定されました。 次女が出産後はじめて帰省。連休中だけは時間を家族のために空 け ました。 孫が4人勢ぞろい。お兄ちゃんおねえちゃん気取りで赤ちゃんに触 り に行くので大変です。夜は久々に外で焼肉をしました。 ●自治会費の集金</p>	
5/2	金		

		 <p>3月に次女2人目を出産して、選挙などばたばたと忙しくお宮参りが出来ていませんでしたので、木津にある相楽神社に行ってきました。重要文化財の社で神主さんが5人もそろって儀式を厳かにしてくれました。雅楽の流れる中で、お供え物も順番に手渡されて本殿に並べられます。巫女さんが舞をしてくれます。地元の方でも珍しかったようで、儀式を見物される方もおられました。これまで3人の孫は違うところでしていましたが、それぞれやり方が違うようです。華ちゃんが20歳になるころこの国は、地球はどうなっているのでしょうか。しっかりバトンを渡せるようにがんばらなくてはと思いました。帰りに天理で開催している若き詩人早瀬さとこ展を見てきました。8回目になります。22歳になって又成長した作品を見せてもらいました。左手で墨を使って書き上げた詩は命とむぎあつてきた彼女ならではのメッセージです。</p> <p>●県委員会総会</p>	
5/1	木	 <p>●ガソリンを給油。スタンドに立ち寄ろうと思ったら161円の金額を見てほかの安いところを探しました。それでも150円122円や123円だった昨日とは大違い。値下げ前より高くなりました。</p> <p>●第79回メーデー 奈良公園で開かれ参加しました。メーデー会場は日ごろご無沙汰している人と会うことが出来、辻第一さんがいつも参加してくれ元気で頑張っていることで励まされます。</p> <p>●後期高齢者医療制度への怒りが伝わる看板が目立ちました。</p> <p>●赤旗のお勧め</p> <p>●議員会費の監査</p> <p>●県議団会議</p>	<p>夕食はオムレツでした、我が家の男性陣の手作りです</p>

[ページトップへ](#)

